
CÂMARA MUNICIPAL DE BOTUCATU
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REQUERIMENTO Nº.233

SESSÃO ORDINÁRIADE 27/3/2017

ExcCELENTÍSSIMOSENHOR PRESIDENTEDA CÂMARA MUNICIPAL:

APROVADO   PRESIDENTE

Considerando que foi solicitado ao Balcão da Cidadania de
Botucatu, conforme documento anexo, a colocação de ponto de ônibus na Rua
Petrarca Bacchi, em frente ao imóvel de número 642;

Considerando que, no documento (e-mail) anexo, há relatos
que necessitam ser averiguados, objetivando atender aos anseios daquela
comunidade usuária do transporte coletivo municipal, em especial, os idosos e
pessoas com deficiência;

Considerando o tempo que a referida solicitação se arrasta,
necessitando empenho e agilidade ao atendimento do problema apresentado,

REQUEREMOS, depois de cumpridas as formalidades
regimentais, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Secretário Municipal de Mobilidade
Urbana, ANDRÉ LUIZ PERES, solicitando, nos termos da Lei Orgânica do
Município, informar sobre a possibilidade de, urgentemente, analisar o pedido
contido no documento em anexo, referente a recolocação do ponto de ônibus na
Rua Petrarca Bacchi, em frente ao imóvel de número 642.

Plenário “Ver. Laurindo Ezidoro Jaqueta”, 27 de março de 2017.

     4 IS
Veréadorafter ot IELO

É por

Edifício “VereadorAbílio Dorini” - Praça ComendadorEmílio Peduti, 112 - Caixa Postal 96 - Fone/Fax: (14) 3882-0636 - CEP 18600-410- Botucatu - SP

http://www.camarabotucatu.sp.gov.br - e-mail: diretoriacmb(Qcamarabotucatu.sp.gov.br



Diretoria

De: Jair Da Silva <jdsysyl gmail.com>
Enviado em: terça-feira, 21 de março de 2017 14:05

Para: Diretoria
Assunto: Re: [Fale Conosco] E-mail enviado pelo Site

ok vou mandar por aqui

para vereadora ROSE TELO.
foi mandado email em 8/12/2016

BOA TARDE VEREADORA ROSE FELO

HÁ UNS DOIS MESES MANDEIPARA BALCÃO
DA CIDADANIA UMPEDIDO PARA POR
PONTO DE ÔNIBUS EMFRENTENº 642 DA
AVENIDA PETRARCA BACCHIPARA
ATENDER A POPULAÇÃOPOS SO EXISTE
PONTO DE UMLADO DESSA RUA.

LOGO ME AVISARAMQUE PONTO DE
ÔNIBUS SÓ PODE SER COLOCADO A 120
MTS DE UMPONTO AO OUTRO.

OS MOTORISTAS NÃO GOSTAMDE
PARAR POIS DIZEM QUE NÃO TEM
PONTO SUBINDO A AVENIDA
PETRARCA BACCHI QUANDO VEMDO
CENTRO PARA VILA MARIA.

MAS DO OUTRO LADO DA AVENIDA TEM
PONTO DE ÔNIBUS E SUBINTENDE QUE O

 

 



PONTO TEM QUE SER DO OUTRO LADO DA
RUA.

ALGUNSMOTORISTAS PARAMPOIS O
PRÓXIMO PONTO FICA NA RUA JOAO
MORATO DA CONCEIÇÃOEM FRENTE
EDUARDODESPACHANTE.

A RESPOSTA QUE O BALCÃO DA
CIDADANIA NÃO ME CONVENCEU FUI
CHECAR ESSES 120 MTS QUE O CARA FALOU
NO EMAIL E TEMMAISDE 120 MTS.

MANDEINOVO EMAIL ME RETORNA
AVISANDO QUE IRIA CHECAR.

HOJE 8 DE DEZEMBRO DE 2016 ATÉ HOJE
ESTOU ESPERANDO RESPOSTA DESSA
GENTE.

ALEMDO MAIS NESSE NUMERO 642 DA
AVENIDA JÁ EXISTIA UMPONTO DE
ÔNIBUS.

SÓ QUE O DONO DA SORVETER
MORA DO OUTRO LADO RUA TEVE
AUDÁCIA DE PEDIR PARA VEREADOR CAIO
TIRAR O PONTO DALIALEGANDO QUE O
PONTO ALIATRAPALHA OS FREGUESES
DELE QUE VÃO A SORVETERIA.

VEJA VEREADORA O QUE PODE SER
FEITO POIS SOUDEFICIENTE E VILA MARIA

 

 IA QUE



TEMMUITA GENTE DEFICIENTEE PESSOAS
IDOSAS QUE USAM TRANSPORTE COLETIVO. 
JAIR

TEL 3815 4076

CEL 988060359

ACUSAR RECEBIMENTO
Em 20 de março de 2017 16:17, Diretoria <diretoria()camarabotucatu.sp.goyv.br>escreveu:

Prezado Senhor Jair,

Vou comunicaro ocorrido às Vereadoras.

Se desejar enviar seu email neste endereço eu me encarrego de repassar.

att

Silmara Ferrari de Barros
DiretoraAdministrativ

Email: diretoriafbcamarabotucalu.sp.gov.b
TEL: (14) 3882-0536 / 0800-558685   

De: atendimentoGDcamarabotucatu.sp.gov.br[mailto:atendimento(Dcamarabotucatu.sp.gov.brl
Enviada em: segunda-feira, 20 de março de 2017 15:55
Para: Diretoria CMB <diretoria(Dcamarabotucatu.sp.gov.br>
Assunto: Fwd: [Fale Conosco ] E-mail enviado pelo Site



Assunto:[Fale Conosco | E-mail enviado pelo Site
Data:20.03.2017 10:19

De:<informatica(o)camarabotucatu.sp.gov.br>
Para:<atendimento(Ocamarabotucatu.sp.gov.br>

nmDe: informatica()camarabotucatu.sp.gov.br
Para: atendimento(Qcamarabotucatu.sp.gov.br
Assunto: [Fale Conosco | E-mail enviado pelo Site

Estes são os dados de seu formulário. Eles foram enviadospor:

(informatica()camarabotucatu.sp.gov.br)
TP: 177.95.195.156
Data: Segunda-feira,20 de março de 2017 às 10:19:44

Contato: JAIR DA SILVA
- E-mail: idsysyvi(Ogmail.com

Telefone: 14 988060359
Comentarios: bom dia

MANDEI 2 EMAILS PARA VEREADORA ROSE TELO EM 8 DE DEZEMBRODE 2016 PEDI PARA
ACUSARRECEBIMENTO .

ATÉ HOJE NEM ACUSOU RECEBIMENTO.

MANDEI PARA VEREADORAJAMILA UMA SUGESTÃOEM 5 DE FEVEREIRO DE 2017 UMA
SUGESTAO,NÃO RECEBI NEM EMAIL DE RECEBIMENTO.

OBRIGADO

JAIR
20 DE MARÇO DE 2017 10,19 MINUTOS
Sub mit: Enviar


